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1. Почему когда-то Вы выбрали именно медицинский университет? 

Я не мечтала с детства стать врачом. Этот осознанный выбор я сделала, 

обучаясь уже в старших классах и практически сразу выбрала себе 

специальность.  

  

2. Что, по Вашему мнению, отличает студента медвуза от студентов 

прочих высших учебных заведений? 

Мне кажется, что нет более сплоченного и организованного объединения, 

чем «медицинское сообщество».  

C первых недель обучения мы приобретаем и совершенствуем навыки 

командной работы, которые затем переносим в нашу профессиональную 

деятельность.  

И даже после окончания вуза мы не расстаемся, а всего лишь меняем 

статус «однокурсников» на «коллег».   





3. Что стало самым неожиданным во время учѐбы, о чем Вы не 

подозревали до поступления? 

До поступления мне казалось, что впереди меня ждут бесконечные 6 лет 

монотонного обучения за книжками. Но все оказалось иначе! И последние 

несколько месяцев я очень часто ловлю себя на мысли, что я бы с 

огромным удовольствием прошла этот путь еще раз. Ведь за эти шесть лет 

со мной случалось множество событий: новые знакомства, научные 

достижения, проекты, поездки и еще огромное количество приятных 

воспоминаний.  

  

4. Три самых главных свойства, которыми нужно обладать, чтобы 

быть успешным студентом медвуза? 

Эмпатия, дисциплинированность и стремление к самосовершенствованию.  

  

5. Как Вы думаете, какое событие Вы будете помнить и спустя 

десятилетия после окончания медуниверситета? 

Обучаясь на четвертом курсе, я решилась на участие в международном 

конкурсе молодых ученых в Москве, не имея при этом опыта устных 

выступлений. Меня переполняло вдохновение и чувство легкого азарта. 

Все прошло лучше, чем я ожидала! Я заняла призовое место, обойдя при 

этом довольно опытных участников. Этот конкурс стал замечательным 

стартом для моих дальнейших успехов.  





6. Ваш непрошенный совет выпускнику школы – что действительно 

нужно делать для поступления в медицинский университет? 

Для начала необходимо прислушаться к себе. Действительно ли это твое 

направление? Сдать тесты и поступить в университет – это не самый 

сложный этап. Профессия врача требует большого количества времени и 

самоотдачи. Гораздо важнее понять, готов ли ты к этому.  

  

7. Три лучших события студенческой жизни. 

Обретение важных для меня людей, которые стали за эти годы мне по-

настоящему близкими.  

  

Вступление в студенческое научное общество университета. Именно это 

событие привнесло самые незабываемые моменты в мою студенческую 

жизнь.   

  

Несколько сессий, закрытых на все «10». На первом курсе мне это 

казалось абсолютно невозможным.  

  

8. Самый сложный экзамен, почему? 

Самый сложный экзамен для меня – фармакология. Этот предмет 

объединяет в себе большое количество смежных дисциплин и требует 

подробнейшего разбора всех его аспектов.  





9. Назовите имена самых значимых или любимых педагогов. И 

постарайтесь рассказать, почему именно они. 

 

Марина Анатольевна Чайковская (руководитель студенческого научного 

общества) - замечательный педагог и просто удивительный человек! 

Всегда мотивирует и вдохновляет нас на новые идеи, с удовольствием 

делится своими знаниями, опытом и бесценными советами. 

  

Лариса Александровна Порошина (дерматовенерология) – мой научный 

руководитель, с которым на протяжении уже трех лет мы достигаем 

множества побед.   

  

10. Как Вы представляете современное медицинское образование. 

Мне кажется, что на данный момент достигнут определенный баланс 

между теоретической и практической подготовкой студентов.  

Самое важное - желание учиться, в том числе, самостоятельно. 

Необходимо выходить за рамки образовательных стандартов, находить и 

усваивать новую информацию. К счастью, возможностей для реализации 

данных целей на сегодняшний день достаточно много. 





11. Ваше главное достижение за годы учѐбы. 

Выбрав себе специальность еще до поступления, я смело продолжаю идти к 

своей цели, приумножая свои знания и навыки. На мой взгляд, важно не 

утратить этот «огонек в глазах» и двигаться вперед. И это мое личное 

микродостижение. А самые значимые события, я уверена, ждут меня 

впереди.  

  

12. Вы выпускник шестого курса. С высоты полученных знаний и 

опыта что бы Вы могли сказать себе, первокурснику? 

«Шесть лет пролетят очень быстро. Наслаждайся каждым днем, 

проведенным в университете. У тебя все получится!» 

  

13. Куда и кем мечтали распределиться? Почему выбрали именно эту 

специализацию? Отличается ли этот выбор от Ваших представлений о 

профессии на первых курсах университета? 

Моя главная цель – работа в сфере эстетической медицины. Это одно из 

самых быстроразвивающихся, интересных и перспективных направлений. 

Моя специализация в университете – хирургия. Впереди меня ждет еще не 

один год учебы. Но, одно могу сказать точно: с каждой новой прочитанной 

статьей, каждым посещенным конгрессом я убеждаюсь, что я занимаюсь 

«своим» делом. Это меня очень вдохновляет.  


